



Stadtverwaltung

Stadtkanzlei

Bahnhofstrasse 25

9200 Gossau

Tel. +41 71 388 41 11

www.stadtgossau.ch



Stadtkanzlei, Bahnhofstrasse 25, 9200 Gossau

An die Mitglieder
des Stadtparlamentes
9200 Gossau

7. Mai 2020

2020-183 / 01.26.840 / 229524

Einfache Anfrage Itta Loher (SP) "Gutscheinaktion zur Stärkung der Solidarität in der Stadt Gossau" (Corona-Krise)

Sehr geehrte Damen und Herren

Itta Loher (SP) reichte am 1. Mai 2020 die Einfache Anfrage "Gutscheinaktion zur Stärkung der Solidarität in der Stadt Gossau" ein (siehe Beilage). Der Stadtrat beantwortet diese wie folgt:

Frage 1

Ist der Stadtrat bereit, die Anfrage der Fachgeschäfte, wonach jeder Haushalt einen Einkaufsgutschein über Fr. 30.00 für die Fachgeschäfte Gossau erhalten soll, zu unterstützen und dem Parlament innert weniger Wochen einen entsprechenden Nachtragskredit zu unterbreiten?

Antwort

Der Stadtrat hat sich unabhängig von der Einfachen Anfrage mit der Idee einer Gutscheinaktion der Fachgeschäfte befasst. Von einer derartigen Gutscheinaktion profitieren lediglich die rund 60 in den Fachgeschäften Gossau zusammengeschlossenen Betriebe. Ein grosser Teil der lokalen Fachgeschäfte, Gewerbebetriebe und auch die Restaurationsbetriebe hätte davon keinen Nutzen. Der Stadtrat möchte die Mitglieder der Fachgeschäfte nicht bevorzugt behandeln gegenüber den vielen anderen Geschäften und Unternehmungen in Gossau. Er sieht deshalb davon ab, eine Gutscheinaktion für die Fachgeschäfte zu starten und dem Parlament einen Nachtragskredit zu unterbreiten.

Der Stadtrat hat indessen die finanzielle Unterstützung von Inseratekampagnen zu Gunsten des lokalen Gewerbes zugesichert.

In einem Brief an alle Einwohnerinnen und Einwohner von Gossau und Arnegg bittet zudem Stadtpräsident Wolfgang Giella um Solidarität mit dem örtlichen Gewerbe. Die Bevölkerung ist aufgerufen, die Gossauer Unternehmen zu unterstützen.

Der Stadtrat hat weiter Verwaltung und Schule angewiesen, die Einkäufe möglichst bei Gossauer Unternehmungen zu tätigen.

Frage 2

Ist der Stadtrat bereit in Zusammenarbeit mit dem Parlamentspräsidium dafür zu sorgen, dass das Stadtparlament unter Einhaltung der pandemiebedingten Vorschriften anfangs Juni wieder tagt?

Antwort

Der Stadtrat begrüsst eine baldige Tagung des Stadtparlamentes, nachdem die Sitzung vom 5. Mai 2020 wegen der Corona-Krise abgesagt werden musste. Die Festlegung der parlamentarischen Sitzungstermine liegt indessen nicht beim Stadtrat, sondern einzig beim Parlament.

Stadtrat

Beilage

Einfache Anfrage